

Lic. Rosario Busquets

- Estudió la Licenciatura en Psicología en la Universidad Anáhuac y la especialidad en Terapia Breve en el Instituto Mexicano de Terapia Breve.
- Ha realizado diversos diplomados relacionados con la Terapia Colaborativa, Enfoques Posmodernos, Trastornos de Alimentación, Tanatología.
- Formó parte del Centro Neuro Psico Pedagógico.
- Ha ejercido como Psicóloga escolar y como responsable de las áreas educativas en el MUNAL (Museo Nacional de Arte) y MUCA (Museo Universitario de Ciencias y Arte de la UNAM).
- Autora del libro "Si lo amas ¡Educalo!" de Editorial Urano.
- Es conductora del programa "Chayo Contigo" de lunes a viernes, en Joya 93.7 FM de 13:00 a 14:30 hrs. o a través de www.joya937.m.
- Actualmente divide su vida profesional entre su consultorio, conferencias para padres de familia y maestros, cursos sobre manejo de límites, educación y comunicación en la familia, así como participaciones en radio.

Mtra. Ma. Dolores López S.

- Estudio su Licenciatura en Ciencias y Técnicas de la Comunicación, la maestría en Ciencias de la Familia y una especialidad en Terapia Cognitivo Conductual. Como formación complementaria ha tomado diversos cursos, seminarios, congresos y diplomados en los temas de experiencia.
- Cuenta con 25 años de experiencia trabajando en el Tercer Sector, rubro que la ha especializado en temas educativos, de responsabilidad social y de manejo personal.
- Desde hace 8 años ha capacitado, asesorado y dado clases en diversas instituciones, escuelas y empresas.
- Actualmente es la Directora General en "A Favor del niño IAP", capacitadora y asesora en escuelas, empresas e instituciones y terapeuta emocional.

Mtro. Carlos Becerra Robelo

- Estudió su Licenciatura en Psicología y realizó su Maestría en Psicología de la Salud en la UNAM.
- Actualmente está cursando un Doctorado en Filosofía, además cuenta con un Diplomado en Psicodiagnóstico.
- Ha impartido clases para Maestría y Licenciatura en diferentes universidades, entre ellas están la (UNITEC), Universidad del Valle de México, Universidad Anáhuac México Sur, Instituto (ELEIA), UAEH, y en el Hospital Psiquiátrico Dr. Samuel Ramírez, IMPCC.
- Entre sus funciones a trabajado como Psicoterapeuta Cognitivo Conductual en niños, adolescentes y adultos en CPI.
- Fue brigadista comunitario en el área de salud mental en la Delegación Coyoacán y también brigadista comunitario en programa de prevención de adicciones en la Delegación de Milpa Alta.

Mtra. Ivonne Vazquez Landero

- Licenciada en Psicología en el área educativa y clínica por la Universidad del Valle de México
- Realizó la Maestría en Tecnología Educativa en la Universidad Interamericana para Desarrollo.
- Realizó Diplomados sobre Recursos Humanos e Intervención en crisis.
- Fundadora, directora y terapeuta del Centro Pedagógico Integral desde 1995.
- Directora de Licenciaturas incorporadas a la SEP y a la UNAM.
- Pertenece al grupo de médicos NIFINSA.
- Es docente en diversas Universidades de México.
- Colaboradora de programa y televisión de radio en DEGST TV una vez al mes trabajando temas de interés para escuelas secundarias técnicas.
- Conferencista, imparte cursos y talleres en empresas y colegios.



Iztaccíhuatl # 239
Col. Florida
Del. Álvaro Obregón
Ciudad de México
C.P. 01030
Tel: (55) 5661 2125 y 5661 5242
Ext. 5008

Instituto Miguel Ángel, A. C.

ESCUELA PARA PADRES



Ciclo de conferencias
2016 - 2017

Conferencias 2016 - 2017

En el Instituto Miguel Ángel, A.C. preocupados por los problemas actuales, continuamos ofreciendo de forma gratuita un espacio especial para los Padres de Familia: la Escuela para Padres, que con base en una detección de necesidades, busca alternativas que les ayuden en el desarrollo personal y familiar, para que de manera particular apoyen su función de padres, y así responder a los retos actuales, desarrollar fortalezas y asumir responsabilidades que favorezcan la formación de nuevas generaciones con valores espirituales, éticos, sociales y culturales.

"¿Cómo manejo las redes sociales con mi hijo?"

Lic. Rosario Busquets Nosti

Las redes sociales han generado un cambio significativo en la forma de interactuar, han cambiado la forma de comunicación y poco a poco están poniendo en cuestionamiento conceptos como la privacidad. Como bien sabemos, nos acercan con los que se encuentran físicamente lejos, pero pueden facilitar la ruptura de la armonía y la interacción de los que tenemos cerca. ¿Cuáles son los impactos de las redes sociales? ¿Qué peligros generan? ¿Podemos hablar de adicción a la necesidad de estar conectados? o ¿es realmente una necesidad? Sin duda, las redes sociales han impactado la vida de todos y es importante estar conscientes de las consecuencias que de ahí pueden derivarse.

6 de octubre de 2016 de 19:30 a 21:00 hrs.

¡No me obedece! Técnicas de disciplina asertiva

M.O.F. Ma. Dolores López Sánchez

Los Padres de Familia, educamos normalmente como hemos sido educados por nuestros padres, la sociedad y el medio ambiente aporta también a nuestra educación. Vivimos en un mundo con muchos conflictos que nos generan a su vez conflictos personales: divorcios, situaciones económicas difíciles, enfermedades, cuidado de los hijos, cansancio, estrés, etc. Para disciplinar asertivamente, necesitamos aprender a manejar nuestras propias emociones, ésta, en una habilidad que debemos desarrollar si queremos disciplinar correctamente.

Los Padres de Familia asistentes a esta conferencia podrán adquirir herramientas para:

- 1) Diferenciar entre estado y rasgo emocional
- 2) Entender ¿Qué es disciplina?
- 3) Diferenciar las dimensiones de la disciplina
- 4) Diferenciar firmeza y benevolencia
- 5) Poner límites de manera correcta
- 6) Anticiparse a través de la disciplina preventiva

10 de noviembre de 2016 de 19:30 a 21:00 hrs.

"Manejo de la angustia con mi hijo adolescente"

Mtro. Carlos Becerra

Hoy en día, la idea de una vida feliz ha tomado mucho auge, hacer cosas para no sufrir y disfrutar de la vida suena atractivo y espectacular para la mayoría de las personas, sin embargo, es precisamente esa idea la que actualmente genera la mayoría de problemas psicológicos en jóvenes y adultos. La investigación en psicología está demostrando que la aceptación del sufrimiento y el incremento de la tolerancia a la frustración, son necesarios para experimentar una buena vida, digna y disfrutable. Es la idea de no querer sufrir, la que en sus diferentes manifestaciones se vincula con ataques de pánico, autogestiones y depresión entre otras problemáticas psicológicas. Por supuesto que no se trata entonces de solo padecer, sino de enseñarnos a elegir valores por los cuales la vida tenga sentido y entonces el sufrimiento sea aceptable.

9 de febrero de 2017 de 19:30 a 21:00 hrs.

"La actitud de liderazgo de los padres como motor de desarrollo de la personalidad del niño"

Mtra. Ivonne Vázquez Landero

Cada generación tiene sus propias características y por ende debemos entenderlas y crear acciones para dar respuestas positivas. Dentro de los cambios que existen, podemos mencionar la ausencia de padres presentes o no presentes, aunado a que cargan grandes culpas, mismas que traen consigo grandes carencias en la dirección de los niños hoy en día.

El objetivo de la conferencia es crear conciencia a los padres de familia, de la importancia que tiene el ser padre como formador de un ser humano y un ciudadano feliz.

9 de marzo de 2017 de 19:30 a 21:00 hrs.